

Sesionará en Cuba curso-taller internacional sobre la epilepsia



La Habana, 22 ene (RHC) Los días 7 y 8 de febrero próximo en La Habana, expertos cubanos y foráneos desarrollarán el taller Epilepsia: aspectos básicos, clínicos y quirúrgicos, auspiciado por el [Centro Internacional de Restauración Neurológica-CIREN](#).

La cita, como parte de la jornada por el XXX aniversario del CIREN tratará entre los temas fundamentales la nueva clasificación de las crisis y las epilepsias. Asimismo, incluye la Evaluación y cirugía de epilepsia y un Taller video electroencefalograma, [semiología](#) y discusión de casos con videos sobre niños y adultos que padecen esa enfermedad, entre otros.

Se considera que la epilepsia es tan antigua como la humanidad misma y se puede presentar en cualquier persona sin distinción de edad, sexo y raza, y se conoce que 80 por ciento del total de los pacientes que sufren la enfermedad se controlan con tratamiento médico. (Fuente: [RReLoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/181714-sesionara-en-cuba-curso-taller-internacional-sobre-la-epilepsia>



Radio Habana Cuba